

Fecha <b>03.02.2009</b>	Sección <b>D.F.</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------	--------------------

# Abusos de piperos en Ecatepec

**Emilio Fernández** Corresponsal  
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

**E**CATEPEC, Méx.— Piperos particulares de Nezahualcóyotl e Ixtapaluca aprovechan la **escasez de agua** en 200 colonias del municipio más poblado del país para vender hasta en 50 pesos un tambo de 200 litros, cuando el precio que maneja el **organismo** local es de cuatro pesos.

Eleazar Pérez Cenobio, gerente de Operación y Mantenimiento del Sistema de **Agua Potable**, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), denunció que en la parte alta del municipio y en la Quinta Zona las pipas de organizaciones sociales lucran con la distribución del líquido.

“El precio máximo del tambo de 200 litros lo están cobrando en 50 pesos, algunos lo venden entre 10 a 15 pesos, mientras que las pipas del Sapase venden el mismo tambo en cuatro pesos”, explicó.

Las autoridades de Ecatepec reconocieron que no pueden controlar la venta de **agua** de pipas privadas, que son las que mayores beneficios obtienen de esta crisis que enfrentan miles de familias por la disminución en el **Sistema Cutzamala**.

Pérez pidió a la población denunciar las irregularidades de los choferes de carros cisternas de otros municipios.

La situación para miles de familias se ha complicado porque el Sapase sólo tiene 40 pipas para entregar **agua** gratuita a los residentes que se quedaron sin **suministro** el fin de semana.

El funcionario de Sapase señaló que este lunes se agudizó la crisis en Ecatepec por la reducción del caudal del **Sistema Cutzamala**. Hasta el próximo jueves, prevé, se normalizará el abasto pues ese municipio es el último del estado de México que recibe el **agua** del Cutzamala.

